

"Sucesos y Cuentos,"

POR

D. JOSÉ DE MIGUEL RUIZ

(Capitán de Infantería.)

RECIO 1,50 PESETAS

De venta: Librería de Ramón C. Rubisco, Calatrava, 10, Ciudad-Real.

Otro tanto podemos decir de la encantadora Teresa Fernández, que desempeñó su papel de dama joven con gran aplomo, cosechando muchos aplausos por su meritoria labor.

El reputado maestro de música D. César Martín, dirigió gallardamente toda la zarzuela, siendo muy felicitado, tanto por su dirección cuanto por ser el que ha onchado á cantar á la inablatable Elisita Blanco.

Como final de la volada se puso en escena *El señor Conde*, desempeñada dicha obra por las señoritas González, Valiani y Sobrevilla, y los señores Enriquez, Candelas y Arceles. Este último señor, después de larga ausencia, ha vuelto á tomar parte en las representaciones, descolando por sus excelentes condiciones para el teatro.

En fin, que los asistentes á la volada salieron complacidos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta población á nuestros apreciables amigos D. Delfín Díaz Hellín, diputado provincial, y D. Francisco Sales Chaparro, alcalde presidente del Ayuntamiento de Alhambra. Bien venidos.

Antes de ayer en el pueblo de Alhambra, situado en esta provincia, sorprendió el juzgado una partida en una taberna que á altas horas de la noche se entretenía jugando á los prohibidos.

Parece ser que el alcalde de dicho pueblo tuvo noticias de que hacia algún tiempo se jugaba al monte, lo que puso en conocimiento onseguida del juez.

Se les instruye, tanto al dueño del establecimiento como á los puntos, la correspondiente causa.

Hace cuatro días que falleció en Dadajoz el obispo de dicha provincia D. Ramón Torrijos.

R. I. P.

En las oficinas que ocupa el gobierno militar de esta plaza, se verificó hace cuatro días el consejo de guerra para ver y fallar la causa seguida al paisano vecino de Villanueva de los Infantes Alfonso Medina Mejía, por desacato á la guardia civil de aquel punto.

Constituido el tribunal, bajo la presidencia del señor teniente coronel de Infantería D. Francisco de Vera, se dió lectura á las actuaciones por el señor Juez instructor primer teniente D. José Marín, desempeñando después las funciones fiscales el capitán D. Eloy García Moreno.

La defensa del acusado estuvo encomendada al capitán del regimiento de reserva D. José de Miguel y Díaz.

Todavía se ignora la sentencia.

El Sr. D. Luis Felipe Aguilera, organizador del partido canalejista en esta provincia, el día 17 celebró una reunión en Valdepeñas, á la que concurrieron numerosos é importantes elementos democráticos.

El Sr. Aguilera, en un banquete que se celebró en su honor, dirigió la palabra á los comensales, exponiéndoles el programa del Sr. Canalejas y los proyectos que éste abraja respecto de los problemas de más interés para todos los españoles.

Al terminar su discurso fué muy aplaudido por todos los concurrentes.

Nuestro distinguido paisano el joven é ilustrado abogado D. José Castillejo y Duarte, ha recibido ya la Real orden nombrándole pensionado por la Universidad de Oviedo para pasar á Alemania.

De hoy á mañana emprenderá el viaje y prometemos dar alguna idea en números sucesivos del itinerario y plan de viaje que se propone seguir el pensionado.

Parece que el Gobierno tiene resuelto en principio que la designación de interventores para diputados provinciales se verifique el domingo primero de Marzo; la elección, en el domingo siguiente, ó sea el 8 de dicho mes, y el escrutinio general, el jueves 12.

Asimismo parece acordado que la designación de interventores para diputados á cortes se verifique el domingo 12 de Abril; la elección el día 19, y los escrutinios generales, el jueves 23.

La elección de compromisarios, para senadores, el domingo 26, y la elección, el domingo 3 de Mayo.

Como las nuevas Diputaciones se pose-

sionan el día 1.º, ya podrán los diputados provinciales que resulten elegidos tomar parte en la elección de senadores.

Hoy quedará terminado el ejercicio oraí ó sea el segundo, de las oposiciones que se están verificando á escuelas elementales de niños, para cubrir las plazas de Hinojosa y Ballesteros.

Dichas oposiciones se están celebrando en este Instituto general y técnico.

La comisión encargada para ultimiar todo lo referente á los dos bailes de máscaras que se celebrarán en los salones que ocupaba el Cirulo de la Unión, está dando cima á sus gestiones.

Las máscaras serán obsequiadas con hermosos bouquets, de los cuales hemos tenido el gusto de ver uno de ellos, que como muestra ha recibido de Valencia dicha comisión.

Ha renunciado el cargo de oficial de la Secretaría de la Junta provincial de extinción de langosta, nuestro amigo y colaborador D. Antonio Galán y Rivas.

Para sustituirlo ha sido nombrado con el carácter de interino, D. Antonio Prado y Cejuela, amigo y paisano nuestro.

La distinguida esposa del director de *La Tribuna* señor Acosta, se encuentra enferma de algún cuidado desde hace unos días. Pronto mejorará la descamos.

El domingo próximo á las tres de la tarde tendrá lugar en el teatro de Cervantes de esta población, la junta general ordinaria de accionistas, que según el artículo 15 de su reglamento, debe celebrar todos los años la sociedad «La Electro Manchega.» Lo que se pone en conocimiento de los accionistas para que concurran á dicho acto.

El cerdo rifado por la hermandad de San Antonio Abad, ha correspondido en el sorteo que se celebró el día 17 al número 250.

El poseedor de tal número lo es, según nos aseguran una mujer de pobrísima clase. Más vale así.

Es imposible transitar por las calles de Ciudad Real á causa del mucho barro que tienen.

Debe el Ayuntamiento dar las oportunas órdenes para que el cuerpo de barrenderos las limpien un poco.

El día 25 empezarán las riñas de gallos en el circo construido el año anterior detrás del Seminario, propiedad del señor Lorente.

SEMBLANZA

P. S.

Alta morena, graciosa,
Rostro de belleza lleno,
Ojos grandes brilladores,
Expresivos y muy negros,
Boca de amable sonrisa
Con los labios muy bermejos.
Su cabellera es hermosa
Formando madejas de ébano.
Es muy gentil, muy airoso
Y torneado su cuerpo,
Con muchísima elegancia
Y rebosando salero.
Salas hay en su apellido
Y el femenino de Pedro
Es su nombre y en la calle
Do la Mejorera yo creo
Que vive esta linda niña
Que es lo mejor de este pueblo.

Ciudad-Real Imp. PÉREZ y HERMANO
Calle de Toledo núms. 3 y 15.

ANUNCIO

Ha vuelto á abrir su establecimiento de zapatería en la calle de Tintorerros, núm. 4, el conocido y acreditado maestro D. Lino Sánchez.

Lo que se anuncia para conocimiento de todo el público en general.

PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Melassin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor

Plaza de la Constitución, núm. 15.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalecencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 450; Id. medio id. 250; Id. 7 centilitros 040. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Unico representante en la provincia donde pueden dirigirse los pedidos:

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos de la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heróico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas. Purifica, enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnos sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado como prescripción á todas las afecciones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinós Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.